

EN MEMORIA DE JOSÉ BATLLÓ

A finales de 1971, el amigo José Antonio Labordeta le llevó al poeta y editor José Batlló mi original mecanografiado de "No deixez morir a mía voz", poemas escritos en L'Aínsa entre 1967 y 1971. En febrero de 1972, el libro veía la luz y comenzaba una larga vida que continúa con la cuarta edición que va a sacar muy pronto Los Libros del Gato Negro. Pensábamos hacerle un homenaje en la presentación, pero hemos llegado tarde. Batlló acaba de morir. Mi agradecimiento y mi recuerdo perpetuo, sin él tal vez mi vida de poeta hubiera acabado en aquellos folios mecanografiados que entregué con miedo y vergüenza a Labordeta .

Gracias, editor-poeta. Gracias, José Batlló.

Que la tierra te sea leve

<https://twitter.com/.../status/793796305755762688/photo/1...>